
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．全体の協議状況について

２．未利用地について

３．京葉線複々線用地について
２．東日本大震災の被害につい
て

１．千葉県企業庁が管理する公共
施設の復旧について
１．各護岸の復旧状況について
２．旧江戸川低地対策河川事業
（高潮対策）について
３．堀江排水機場の改修について

４．西水門のその後について

１．病床数改定、その後について
２．東京ベイ・浦安市川医療セン
ターのその後について
３．難病医療費助成について

１．進捗について
２．スポーツ振興くじ助成事業の
活用について
１．保護者からの要望について

２．現状について

３．今後について

１．費用負担の検討について
２．地下水位低下工法の課題につ
いて
３．効果について

４．同意が得られなかった場合

１．仮電柱の復元スケジュール

２．電柱下部の地盤改良

１．説明方法

２．今後のスケジュール

３．施工主と業者の安全確認

１．選定基準

２．今後の協定

１．選定基準

２．今後の協定

１．今後の計画について

２．がれき処理について

１．耐震液状化対策について
２．土壌浄化処理について

１．現状について

２．徴収対策について

３．広域化への対応について

１．現状について

２．他自治体の動向について

３．今後について

１．発給事務について

２．今後について

３．市民生活の利便性に
ついて

第２回定例会一般質問のお知らせ

平成24年６月４日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

③
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．災害対策について １．緑の防潮堤について

（質問方法：全て一問一答）

１．今後について

②
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て総括）

①
西
川
嘉
純

１．千葉県企業庁の事業
収束に伴う課題について

１．千葉県企業庁との協議状況
について

１．工事の状況について

１．児童育成クラブの現状につ
いて

２．児童育成クラブと放課後異
年齢児交流促進事業について

１．災害協定について

２．姉妹都市

１．パスポートの発給について

２．市民の安心・安全に
ついて

１．水害への備えについて

２．医療の充実について

３．運動公園スポーツ施
設整備事業について

４．子どもの居場所につ
いて

１．市民の安全・財産を
守ることについて

１．市街地液状化対策事業

３．市民への対応

２．他自治体との協定に
ついて

２．電柱

２．下水道対策について

２．地域福祉について １．国民健康保険のあり方につ
いて

２．がん対策の推進について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

① 病気への認識について

② 公費助成について

① 現状について

② 今後のあり方について
１．一連の自動車事故を受けて ① 通学路の危険性の認識

① ハード面の整備

② ボランティアの活用

① 男性の育休取得

② 母乳育児推進

４．学校運営について １．予算の使われ方 ① 学校徴収金と公費の線引き

１．学区再編について

２．全市学区枠の導入について

３．研究指定校の導入について

１．公立中高一貫校について

２．客観的な評価基準について

３．道徳教育について

１．現状の収集方法について

２．データの分析方法について

３．他市の事例について

４．今後の活用について

１．現状での活用状況について
２．他市の事例について

３．今後の活用について

１．検討状況について

２．新しいライフスタイルについ
て
１．権限の委譲について

２．都市計画の変更について

１．受益と負担について

２．税源の変更について

１．目指すべき人材像について

２．職員採用について
３．人材育成について

２．地方税について

２．安全な通学路を目指
して

２．マーケティングの活用につ
いて

３．新しいまちづくりビジョン
について

３．人材育成について

１．学校配置適正化について１．学校教育について

２．未来を担う人材育成につい
て

１．市民意見の集約について２．市民の声が活かされ
たまちづくりについて

１．地方分権一括化法の改正に
ついて

１．ロタウイルスワクチン

④
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑤
田
村
耕
作

２．交通安全のための工夫

１．ワークライフバランスの充
実に向けて

１．こどもの健康につい
て

２．子ども医療費助成のあり方

３．楽しく育児ができる
環境づくり

３．地方分権について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．必要額と現時点までの調達額
について
２．今後の見通しについて
３．復興交付金以外の調達方法に
ついて
１．市税収入の現状について

２．市税収入 今後の見通しにつ
いて
３．年齢別人口構成の推移につい
て
４．今後の人口予測について

１．今後の更新予定について

２．長期修繕計画について

１．現在の取り組み状況について

２．現状の課題について

３．今後の取り組みについて

１．現状制度に至る経緯について

２．現状の制度運用について

３．落札率について

４．今後の運用について

１．現在までの運用状況について

２．今後の見通しについて

１．ツイッターの運用状況につい
て
２．他自治体の運用状況について

３．今後の見通しについて

① 課題点

② 現状分析

③ 取り組み事例について

④ 今後の展望・対応策
① 新市庁舎建設再開の説明につ
いて
② 鳥取市の事例について
③ 公共施設長期保全計画との折
り合い
④ 今後の市民への対応について

① 市の認識

② 今後の対応について
① 震災時の取り組み・課題につ
いて
② 今後の改善点について

３．入札制度について

１．現状と今後について

１．新市庁舎建設

３．行政改革について

２．災害復旧工事の入札につい
て

１．制度の現状について

１．若者の政治意識

２．市民との合意形成

⑥
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

２．市財政について

２．市内公共施設について

４．ソーシャルメディア
活用について

⑦
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．若者の選挙の投票率の低さ
について

２．討論型世論調査について

３．災害対策 １．災害時要援護者避難支援プ
ランについて

１．液状化対策費につい
て

１．液状化対策費の内訳につい
て

１．税収見通しと人口構成につ
いて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．在宅障がい者と孤立死につい
て
２．グループホーム・ケアホーム
計画の進捗について
１．現状の課題について

２．共同購買・発注支援について

３．３駅での拠点確保について
４．入札条件へのポイント化につ
いて
１．高潮対策について

２．企業護岸について

１．県有岸壁について
２．日の出橋開通後のネットワー
クについて
１．学校施設について

２．下水道の複線化・トイレ対策
について
３．地域別避難場所の確保につい
て（東野プール活用策）
４．エネルギー対策について

５．福祉避難所について

１．木造住宅密集地域の対策につ
いて
２．初期消火訓練について

３．避難訓練について

４．町づくりについて
１．防災ハンドブックについて

２．小中学校での防災教育につい
て
１．基本的な考え方について

２．危機管理基本マニュアルにつ
いて
１．利用時間について

２．運営について

１．高齢者の利用状況について

２．高齢者の料金について

① 実態について
② 先進自治体の取り組みについ
て
① 第５期介護保険事業計画にお
ける整備計画について
② 入所待機者の解消について
①「子ども・子育て新システム」
について
② 内部検討委員会の検討状況に
ついて
① 必要性について

② 課題について

１．旧防潮堤の安全対策につい
て

① 千葉県への要請について

２．再液状化対策について ① 財源確保について

① 財源について

② 計画規模について

③ 市民への説明責任について

２．介護施設整備について

⑨
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て一問一答）

１．首都直下型地震対策
について

１．小中学校での取り組みにつ
いて

４．墓地公園について

１．孤立死対策について

１．本市の取り組み状況につい
て

１．利用状況について

５．おさんぽバスについ
て

１．運営状況について

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者支援について

２．防災教育について

３．危機管理について

⑩
元
木
美
奈
子

３．避難場所について

１．本市の対策について

２．就労支援について

２．災害対策について １．水害対策について

２．交通ネットワークの確保に
ついて

⑧
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．障がい者施策につい
て

１．生活支援について

２．子育て支援について １．待機児解消について

３．公契約制度について １．条例の制定について

４．災害復旧・復興につ
いて

５．新庁舎建設について １．今後の方向性について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．健康診断について

２．給食の放射線量測定について

３．除染について

１．影響について

２．利用者への負担軽減について

１．東京ベイ・浦安市川医療セ
ンターについて

１．協定書の内容について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．かかりつけ医について

２．東京ベイ・浦安市川医療セン
ターについて
１．現在の状況について

２．24時間対応について

３．今後について

１．取組状況について

２．課題について

１．取組について

２．課題について

１．市の考えについて

２．災害時の電源確保について

３．再生可能エネルギーの活用に
ついて

１．現状

２．これまでの取り組み

３．対策

１．現状
２．避難路沿道や避難所周辺の現
状
３．対策

３．消防水利 １．消火栓・防火水槽の現状・対
策
１．現状

２．対策

１．復興計画と液状化対策方針

２．復興計画の中長期予算化
３．液状化対策が復興計画の中で
持つ優先性
４．液状化対策技術検討調査委員
会報告
５．民間宅地部分についての市の
方針

２．液状化対策の予算 １．復興交付金と液状化対策予算

１．現状把握

２．対策方針
１．市民参加 １．防災計画への市民参加

１．防災モニュメント

２．市庁舎建設の再開

３．市民アンケート・Ｅモニ

４．無作為抽出型市民会議

３．自治基本条例 １．策定の検討

３．地域医療について

⑬
折
本
ひ
と
み

３．市民によるまちづく
りについて

⑪
美
勢
麻
里

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．元町の液状化

１．健康被害について

４．障がい者就労につい
て

１．放射能汚染問題につ
いて

１．木造密集市街地

２．避難所

２．医療と介護の連携について
⑫
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．地域医療について

２．子ども達の安全対策
について

１．浦安市内の障がい者就労支
援について

２．千葉県内の障がい者就労支
援との連携について

２．救急医療について

２．介護保険について １．介護報酬改定について

１．地域包括ケアを支え
る医療体制について

１．通学路の安全対策について

１．スマートシティについて

４．新築住宅での指導

１．燃えないまちづくり
について

２．学校施設の安全対策につい
て

３．持続可能なエネル
ギー対策について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．復興計画での液状化対策の
位置づけ

２．液状化に備えるまち
づくりについて

２．市民意見の反映
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．個人税収と法人税収の内訳に
ついて
２．地方交付税不交付団体の比較
について
３．世代別個人税収の内訳につい
て
１．行政サービスの享受者につい
て
２．高レベル行政サービスの享受
者について
３．現役・若年世代への行政サー
ビスについて
１．「ＴＤＲ」・「液状化」・
「お金持ち」以外について
２．全国Ｎо１探しについて

１．ＴＤＲが及ぼす影響について

２．公民館登録サークルについて

１．施策について

２．数値的把握について

１．施策について

２．数値的把握について

１．施策について

２．数値的把握について

３．インキュベーションオフィス
について

１．指定管理料算出根拠

２．その後の市の調査（23年３月
議会質問「控除」の意味）

２．基幹相談事業 １．今後の見通し

１．復興費用 １．必要金額

２．自動販売機の管理形態 １．各団体利益率及び額

３．入札改革 １．高落札率対策

４．新庁舎建設 １．新庁舎建設の中断

１．津波対策 １．津波に対する対策

２．避難場所の見直し １．避難場所・夜間の対応

３．自治会集会所の傾き １．24年度に工事費を計上しな
かった理由
１．これまでの請求件数・金額

２．工事調査方法
４．放射能対策 １．無料測定器貸出 １．貸出に応募しなかった理由

２．企業誘致策

１．地元企業育成策

４．市民への助成

（質問方法：全て一問一答）

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安市の税収構造

３．法人税増収策

⑭
長
谷
川
清
司

３．新規企業育成策

⑮
広
瀬
明
子

２．復興費用捻出手段

１．一時ケアセンター管理問題１．福祉対策

１．現役世代への行政
サービス

２．浦安ブランド １．「浦安」から連想する言葉

２．浦安市のダンス人口

２．浦安市の行政サービス

３．防災対策
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．元町の木造住宅過密地域につ
いて
２．火災発生予測について

３．初期消火対応について

４．消火体制について

５．避難計画について

１．水害ハザードマップについて

２．市内水門の課題について

３．市内排水機場の現状と課題に
ついて
１．高齢者、障がい者対応につい
て
２．民生委員の活動について

１．事業計画について

２．接種事業費について

２．ガン検診事業について １．女性特有のガン検診の充実に
ついて

１．東野給食センター跡地利用
について

１．今後の計画について

２．堀江二丁目自治会集会所及
び江川第１老人クラブ会館跡地
利用について

１．今後の計画について

３．堀江三丁目５番地先の土地
利用について

１．今後の計画について

１．現状と課題について

２．あいづっこ宣言について

３．今後の方針について

１．現状と課題について

２．教育現場での取り組みについ
て
３．今後の取り組みについて

１．現状と今後の予定について

２．設置目的の達成について

１．定期利用団体について

２．利用方法について

３．主催事業について

３．運営主体について １．別方法の検討について

１．現状について

２．市の施策としての取り組みに
ついて
３．民間との連携について

４．今後について

２．高齢者の居場所作りについ
て

１．現状と今後の展開について

３．高齢者の見守りについて １．高齢者あんしんマンションラ
イフ支援事業について

３．高齢者施策について

２．運営について

１．高齢者の住まいについて

⑰
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．青少年の健全育成に
ついて

１．青少年健全育成の取り組み
について

２．食育について（小・中学
校）

２．公民館について １．設置について

１．火災対策について

⑯
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．防災・減災対策につ
いて

３．要援護者への対応について

２．保健事業について １．予防接種事業について

３．市有地の利用計画に
ついて

２．津波・高潮対策について
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